



Initiative Südpfalz-Energie lädt zum öffentlichen September-Energie-Stammtisch 2018 ein

Der Verein „Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.)“ lädt zu seinem öffentlichen September-Energie-Stammtisch 2018 ein.

Bei diesem Stammtisch wollen wir über zwei Themen berichten:

- Rückblick auf den Runden Tisch am 21.09.2018 zum Thema „Klimaschutz-/Energiewendeprozess – Defizite und Maßnahmen“
- Bericht mit Bildern von der Exkursion nach Papenburg (Meyer-Werft) und Aurich (Enercon)

Zu der Veranstaltung sind alle Mitglieder und interessierte Bürgerinnen und Bürger sehr herzlich eingeladen.

Wann: **Donnerstag, der 27.09.2017 um 19:00 Uhr**

Wo: **Rheinzabern, Hauptstraße 53, Landgasthof "Goldenes Lamm"**

Themen: **Berichte: Runder Tisch am 21.09.2018 und Exkursion nach Norddeutschland**

„Unser öffentlicher Energie-Stammtisch findet an jedem 4. Donnerstag im Monat an unterschiedlichen Orten der Südpfalz statt, zu dem alle Mitglieder und interessierte BürgerInnen herzlich eingeladen sind“, so der Vorsitzende **Wolfgang Thiel**.

Auf der Internetseite www.i-suedpfalz-energie.de können die Termine und andere Infos zur Energiewende und zum Klimaschutz in der Südpfalz eingesehen werden.

gez. Wolfgang Thiel
Vorsitzender

Hergersweiler, 23.09.2017